

Football/Gabonais de l'étranger

Aubameyang 7/7, Palun en dépannage

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LUNDI soir était un jour de baisser de rideaux sur la levée du dernier week-end en Premier League et Ligue 2. Deux championnats de niveaux différents où trois Gabonais avaient leur carte à jouer. Du trio vert-jaune-bleu, le plus attendu était Pierre-Emerick Aubameyang, en déplacement avec Arsenal à Old Trafford, pour y défaire Manchester United. Grâce à une subtile balle piquée du pied gauche imparable pour David De Gea, le portier espagnol des Mancuniens, l'attaquant gabonais a permis aux Gunners d'arracher le point du match nul (1 - 1). Et sur un plan personnel, d'inscrire un but (d'abord refusé, puis accordé après utilisation de la VAR) qui porte son total à sept. Comme le nombre de levées de la Premier League 2019-2020 où Arsenal occupe désormais le quatrième rang du classement, à dix points du leader, Liverpool FC.

PEA, qui revient à une réalisation de la première place des artificiers occupée par Sergio Aguero, l'Argentin de Manchester City, a ainsi ajouté une nouvelle belle page à son histoire avec le club du nord-est de Londres. Il est, en effet, devenu le premier joueur à inscrire sept buts lors des sept premières journées du championnat d'Angleterre de première division, depuis le Néerlandais Dennis Bergkamp, au cours de l'exercice 1997-1998.

Qui sait si ce but marque une certaine évolution du Gunner gabonais qui, en dehors donc des Red Devils et de Tottenham (3



Décisif à Old Trafford contre Manchester United, Pierre-Emerick Aubameyang a ajouté une ligne historique avec les Gunners



Lloyd Palun et les Guingampais n'ont fait qu'une bouchée des Manceaux d'Yrondou Musavou-King

but contre chaque club), a souvent été peu performant devant les autres cadors anglais (Liverpool, Chelsea et Manchester City) contre lesquels il n'a jamais fait parler la poudre depuis son arrivée en Premier League en janvier 2018 ? Il ne reste pas moins qu'Aubameyang maintient une cadence régulière de buteur que ses compatriotes (en attendant l'officialisation de la première liste du sélectionneur Patrice Neveu) espèrent voir au bénéfice des Panthères du Gabon, les 11 et 15 octobre prochains lors des matchs amicaux contre le Burkina-Faso et le Maroc. Et pas seulement.

Tout comme ils attendent la présence de Lloyd Palun et Yrondou Musavou-King, qui se sont livrés un duel "fratricide" à distance, via l'opposition entre l'En-Avant Guingamp et Le Mans, comptant pour la 9e journée du championnat de France de deuxième division. Mais sur la pelouse du stade Roudourou, l'arrière latéral droit gabonais (aligné sur le flanc gauche hier) et ses partenaires ont dominé les Manceaux (3 - 0). Profitant notamment d'une mauvaise appréciation du défenseur central gabonais, l'Haïtien Frantzdy Pierrot a inscrit le deuxième but de la partie (64e minute).

Les Guingampais occupent désormais la 13e place, alors que les premiers restent avant-derniers, après une levée où Louis Ameka Autchanga (entré en cours de rencontre) n'a pu aider Niort (9e) à reprendre, vendredi dernier, le fil d'une opposition pourtant bien entamée contre l'AJ Auxerre. Laquelle a remonté un déficit de deux buts, pour arracher le match nul (2 - 2), sur le terrain des Chamois.

En prélude aux deux prochains matches amicaux des Panthères du Gabon

Patrice Neveu officialise sa liste demain

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE sélectionneur national Patrice Neveu dévoile demain la liste des joueurs convoqués pour les deux rencontres amicales contre les Étalons du Burkina Faso, le 10 octobre 2019 en France, puis les Lions de l'Atlas du Maroc, le 15 du même mois. À cet effet, il animera une conférence de presse à 11 heures, au siège de la Fédération gabonaise de

football (Fégafoot). Ce sera l'occasion pour le technicien français, qui sort d'une longue tournée en Europe où il a rencontré les joueurs de l'équipe nationale, de faire ses premiers choix.

Cette tournée était essentiellement motivée par la préparation des échéances futures des Panthères. Notamment, les éliminatoires de la CAN "Cameroun 2021" qui démarrent en novembre 2019 avec un déplacement en RDC et la réception de l'Angola à Franceville.



Photo : DR/ L'Union

Le sélectionneur national, Patrice Neveu anime une conférence de presse demain au siège de la Fégafoot.

Pour mémoire, Patrice Neveu s'est entretenu personnellement avec certains cadres dont Bruno Écuélé Manga et Didier Ibrahim Ndong (Dijon FC), Lloyd Palun (EA Guingamp), Denis Bouanga (AS Saint Etienne), ainsi que Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal)... Si, à court terme, sa mission sera de qualifier le Gabon pour la CAN 2021, il devra, à long terme, permettre à la sélection nationale de se parer de nouveau de ses plus beaux atours.